

Höflein will es wissen

2. KLASSE OST / Die Sijak-Elf bläst zum Angriff und holt mit den Kreativspielern Sascha Schulz und Jiri Rauser zwei Hochkaräter.

VON MARIO WIND

■ SC HÖFLEIN

Die Höfleiner waren ihre Transferangel in Sarasdorfern Gewässern aus. Nun kann die Sportliche Leitung zufrieden berichten: „Wir freuen uns sehr, dass es uns gelungen ist, Sascha Schulz wieder zu uns zurückzuholen ist“, berichtete Sektionsleiter Andreas Grosz. „Wir wissen, was er im Stande ist zu leisten. Auch die Qualitäten von Mittelfeldstrategie Jiri Rauser sind unbestritten, und dass er auch torgefährlich ist, hat er im Meisterjahr der Sarasdorfer eindrucksvoll bewiesen.“ Zwar haben die Höfleiner nun drei Legionäre, Grosz stellt aber fest: „Ohne den Trainer vorweg die Entscheidung

abzunehmen, werden Jiri Rauser und Istvan Kreitz das Stammlegionärsduo bilden und Attila Toth steht auf Abruf und wird sich in der Reservemannschaft fit halten.“

Weiters wird der Kader durch Eray Karali, Hakan Kara (beide von Neusiedl 1b) und Sebastian Lichtenauer (Breitenau) auch quantitativ ergänzt. Der Mittelfeldspieler Patrick Horvath, der im Frühjahr mehrmals positiv in Erscheinung getreten ist, sagte hingegen adieu. Er sucht sein Glück zukünftig beim ASC Götzensdorf.

■ SC EDELSTAL

Bei den Burgenländern sind beide Legionäre aus der Vorsaison, die das Sturmduo gebildet

haben, nicht mehr mit von der Partie. „Von Jan Horvath haben wir uns getrennt, da nach zehn Jahren eine Veränderung einkehren muss. Er war diesbezüglich gleicher Meinung wie wir“, sagte Obmann Robert Kammlander. Horvath landete übrigens bei Ligakonkurrent Rohrau.

Und Ludovit Felix? Er zertritt sich mit einem Teamkameraden und sagte deswegen kurzfristig den Edelstalern ab. „Ich bin menschlich und charakterlich sehr enttäuscht von ihm“, gab sich Kammlander verärgert.

Die verpflichteten slowakischen Jungspunde, allen voran der erst 19-jährige Stürmer Richard Schwartz, sollen nun eine neue sportliche Ära in Edelstal einleiten.



Guter Neuzugang. Höflein holte sich Goalgetter Jiri Rauser vom SC Sarasdorf. FOTOS: SCHNEEWEISS